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7/31 猛暑の草刈り すっきりした校庭に  

 ボランティアの皆さんが正門前の庭と

中庭の草刈りをしてくれました。連日の

猛暑でしたので熱中症に注意しながら

２時間ほどの作業でスッキリした校庭

になりました。刈った草も清掃センター

へ運搬し無事作業が終わりました。 

夏休みが終わり新学期を子供たちが

気持ち良く迎えられるよう、新学期前に

環境整備を計画しています。 

ボランティアの皆さん本当に暑い中、

ありがとうございました。次回もよろし

くお願いします。 

8/5 第２回学校運営協議会開かれる 細江のよさ強み？  

 コミュニティ・スクール活動を推進する学校運営協議会が全教職員の参加のもと開かれました。

中心となるテーマは「細江のよさ、強みってなに？」、先生や委員から大型店・公共施設があり、交

通の便が比較的良く、生活がしやすいが自然も多い。地域が協力的、外国人児童が多く、国際理解が

進むなど多くの意見が出されました。また、よさや強みを活かした活動では「寺社、農業体験、民話

などを活かした地域探訪」「外国人との国際交流」「地震や水害の防災学習」など今後の学習に活かす

ことができる材料が多くあることに改めて気づくことができたようです。 



 

 

 

 

 

 ＣＳボランティアの皆さんが残暑厳しい中、前庭、中庭の草刈りをしました。ＰＴＡ活動の「学校

きれい活動」とも重なり、保護者や子供たち、先生方と一緒になって作業をし、短時間でスッキリ

した校庭になりました。環境整備活動に止まらず、他の活動でもＰＴＡと共にする活動ができれば

と思いました。また、環境整備と同時に「パンジーの種をトレーに蒔く作業」もＣＳボランティア

の女性の方々にやっていただきました。  

暑い中、お疲れだったと思います。ありがとうございました。 

9/12 ５年生かがやき学習で「アッフェルさん見学」 

   どんな思いでお店をしているのかな？ 

 ５年生は『細江のよさ 大発見』をテーマにアースランチ（地域の人たちの力を借りて自分たち

や地域の人たちが育てた野菜などをもとにレシピを考え新名物を作る）を通して地域を再発見す

ると同時に自分たちでできることは何かに挑戦しています。その一環として協力してくれるパン

屋さんである『アッフェル』を見学しました。店主である植田さんから「パン屋さんを始めるきっ

かけ、仕事や商品に対する思い、製造工程など」子供たちの質問に丁寧に答えてくれました。 

また、パンができるまでの工程を見学させてくれました。 

 これから子供たちが考え創作するレシピに対する助言や新名物を作ることに協力して頂けると

いうことです。お忙しい中、ご理解、ご協力を頂き本当にありがとうございます。 

 また、暑い中、往復の安全を見守り付き添って頂きました影山さん、山本さん、ありがとうござ

いました。 

子どもたちから出た多くの質

問に丁寧に答えてくれました 

植田さんの説明を熱心にメモす

る子供たち 

植田さんの説明を興味深く聞い

ている子供たち 


